

VOILE APRÈS LA VALIDATION DE LA DOUBLE ATTRIBUTION

Tommasini: "Les JO c'est énorme!"

Christian Tommasini s'est réjoui de l'attribution désormais certaine des Jeux olympiques à Paris et donc les épreuves de voile à Marseille. Reste à savoir si ce sera en 2024 ou 2028. Le président du Yachting Club de la Pointe Rouge (YCPR) y voit de belles perspectives pour les sports nautiques de la ville.

■ Comment le YCPR s'impliquera-t-il dans l'organisation des JO de voile?

J'avais déjà eu des réunions avec la Ville de Marseille. Nous verrons quel rôle nous pourrions jouer, quel soutien nous pourrions apporter. Pour l'instant, nous n'en sommes qu'aux balbutiements. Mais au niveau de nos structures, de nos bénévoles, je pense que l'on peut être un soutien considérable pour que cela se passe au mieux. Ce sera un gros apport pour la Ville au niveau de la voile, des infrastructures, du tourisme, de tout. Les JO c'est quand même énorme! Et je pense que l'on en a besoin. Le stade nautique du Roucas Blanc avait été rénové, j'espère que là ce sera multiplié par 10. Ce sera davantage plus porteur pour l'ensemble des régates à venir et pour les JO. Et si c'est pour 2024, je pense que tout cela se mettra en



La base nautique du Roucas-Blanc accueillera les épreuves de voile des JO. En 2024 ou 2008? /PHOTO F.L.

place rapidement et que l'on pourra en profiter bien plus tôt.

■ La ville s'appuie-t-elle justement beaucoup sur les clubs nautiques?

J'espère qu'elle fera. Je pense que c'est dans son intérêt. Nous représentons un potentiel de bénévolat et professionnel important,

donc ce serait dommage de s'en passer.

■ Après les Jeux de Tokyo (2020), beaucoup de régates seront organisées à Marseille avec les équipes qui viendront s'entraîner pour les JO. Cela vous impactera forcément...

Nous organisons déjà en 2018 des régates sélectives pour les JO-2024, notamment une grosse régate fin août. Nous avons aussi organisé l'été dernier des championnats d'Europe qui étaient aussi sélectifs pour les Jeux 2024. Donc nous sommes rodés.

■ Peut-on imaginer un effet "France 98", où les clubs de foot avaient vu leur nombre de licenciés augmenter après le Mondial, mais pour la voile?

La voile n'est hélas pas un sport très connu ni médiatisé. Notamment chez nous en France, par rapport aux pays du nord de l'Europe. Mais je crois que ça se démocratise de plus en plus. Je vois par exemple qu'il existe différents stages accessibles à toutes les bourses. Donc, je pense qu'il y aura en effet un essor pour la voile créé par ces JO.

Recueilli par Mathias LLORET

mlloret@laprovence-presse.fr

SPOBE

La Provence 13/7/2017